

高津高校 SSH 通信



KITEC 基礎コース

7月23日（火）から25日（木）の3日間、1年生全員を対象にKITEC（基礎コース）を実施しました。

KITECとは、8名程度の少人数グループにネイティブスピーカーが1人つき、英語でのディスカッションやプレゼンテーションの準備、練習、実施を行い、講師からのフィードバックを受けるといったものです。ネイティブスピーカーによる少人数での授業を通して、英語での実践的コミュニケーション能力の育成を図るとともに、英語学習に対する意欲を高めることを目的としています。

今回も各部屋で活発に英語を用いたコミュニケーションが行われており、参加した生徒の93.4%が、「英語の力を伸ばすことができた」と回答しました。この行事を通して、英語を話すハードルを下げることができたのではないかと思います。今回得たことを今後の国際交流行事に活かしてもらいたいと考えています。

<伸ばすことができたと思う理由>（生徒アンケートより）

- 普段学ぶ英語と、ディスカッションで使う英語は違うものだった。
- ネイティブの先生と自分なりの英語で話すことで、ちょっと間違っても相手に伝わるのがわかり安心してコミュニケーションが、取れるようになった。
- ディベートを通して考えて英語で伝える力がついた。
- ネイティブの英語を聞き続けることで耳が段々慣れて聞き取れるようになったし、文章も即興で考えた。
- SDGsについて他の人と意見を交換し合う良い機会になった。
- 始めはとても難しいテーマのディスカッションで混乱したけれど、やっていくうちに現代の国語の授業のようにどんどんいいアイデアが話し合いで出てきて、腑に落ちる感覚になり難しいテーマだけでも対応することができてよかった。

